

La PAH realizará un censo de familias sin vivienda en Elda

23/03/2017



La PAH se ha reunido a las puertas del Ayuntamiento | Jesús Cruces.

La Plataforma de Afectados por la Hipoteca quiere hacer un listado de familias afectadas que necesiten una vivienda para poder conocer la cifra real y presentarla al Ayuntamiento de Elda. Por ello **desde la PAH piden a todos los afectados que se pongan en contacto con ellos para comenzar a elaborar el listado.**

Desde este colectivo lamentan que **"se dice que hay unas 400 familias pero no son cifras reales,** por ello,

tras más de un año desde que se hiciese la primera Mesa de Vivienda y que no ha funcionado para nada, ahora nosotros le haremos el trabajo al Ayuntamiento para ver si así toman medidas".

Los afectados pueden hablar con la PAH, que se reúne todos los miércoles a partir de las 20 horas en la asociación de vecinos de la Fraternidad, en la calle Fray Luis de Granada, o llamando al teléfono 634 566 061.